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Io sottoscritta Emilia Falcone,  sono attualmente in servizio presso la Usl Toscana Sud Est sede
Grosseto come Farmacista Ospedaliero Dirigente, Responsabile della UOS Farmacia Galenica e
componente della Rete Aziendale di Nutrizione Clinica. Il settore della Nutrizione è sempre stato di
mio  grande  interesse  e  curiosità  intellettuale.  Al  fine,  quindi,   di  creare  l’occasione  per  poter
condividere con altri colleghi le rispettive competenze nell'ottica di uno sviluppo condiviso della
materia, propongo sinteticamente dei punti che potrebbero essere parte del programma dei lavori
dell' area Farmacisti:

– Implementazione e potenziamento dell'attività di counseling nazionale
– Incontri formativi teorico-pratici periodici con i Soci coinvolti quotidianamente nell’attività 

specifica
– Attività di studio e confronto con esperti del settore di varie professionalità 
– Collaborazione con le società scientifiche di settore 
–  Attività formative nazionale
– Realizzazione di una rete di esperti
– Momenti di incontro/confronto con le realtà europee 

Cordialmente 
Emilia Falcone 


